
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

Bom dia a todos, inicialmente quero 

saudar todos os companheiros e 

companheiras desta grande empresa 

SANEAGO e dizer pra vocês que eu 

sou o Téc. Marco Aurélio Tolêdo, 

pertenço ao quadro efetivo desta 

empresa a mais de 26 anos, sempre 

atuando em prol de melhorias para 

nossa empresa e funcionários. Fui 

dirigente sindical, participei ativamente 

da Associação dos Técnicos Industriais 

- ATISA, fui conselheiro da CAESAN, 

trabalhei em diversas áreas da nossa 

empresa, como operação, manutenção, 

na capital e no interior do estado como 

Estrela do Norte, Anápolis e Porangatú. 

Atuei em cargos de gestão e atualmente 

estou lotado na P-STG/GRN/SUMEG. E 

eu, como vocês, valorizo muito nossa 

empresa SANEAGO. E quem trabalha  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

nesta empresa, quem veste a camisa e 

dá duro todos os dias, aprende que nós 

fazemos parte de um grupo muito 

especial de goianos. Aprendemos logo 

que a SANEAGO lidera e impulsiona o 

saneamento básico em todo estado de 

Goiás. Conhecido também como 

MARQUIM DA SANEAGO, sou gestor 

ambiental, formado em administração 

de empresas, possuo quatro pós-

graduações nas áreas de saneamento 

alem de outras especializações de nível 

médio, sou formado em pós graduação 

da ciências em segurança publica e 

sempre me dedicando para melhor 

servir.  Como disse, sempre fui 

participativo junto a todas as categorias 

de empregados da SANEAGO e agora 

nesta oportunidade venho pedir seu 

 



apoio e voto para representá-los nesta importante tarefa do Conselho de 

Administração da SANEAGO. Há muito tempo lutamos para ter um representante 

dos empregados no Conselho de Administração da empresa, para colaborarmos 

com o crescimento da mesma. 

 A função principal do Conselho de Administração é fixar a orientação geral 

dos negócios da companhia, mantendo, na tomada de decisões, o direcionamento 

estratégico dos negócios, de acordo com os principais interesses da organização 

como um todo, protegendo seu patrimônio e maximizando o retorno sobre seus 

investimentos.  

 Como conselheiro eleito, vou agir para uma maior transparência nas decisões 

da companhia junto a todo corpo técnico da empresa e do nosso sindicato 

STIUEG, estarei sempre em sintonia com todos vocês trabalhadores e também 

com a sociedade, garantindo uma postura rígida no que diz respeito a defender a 

nossa valorosa empresa SANEAGO como patrimônio de todos os goianos, indo 

sempre contra argumentos de privatização. 

 

 PROPOSTAS 

- Manter os empregados informados sobre as atividades realizadas no 

Conselho de Administração; 

- Atuar pela manutenção e conservação de nossa SANEAGO como 

empresa pública; 

- Trabalhar para que os investimentos tragam crescimento e rentabilidade 

para nossa SANEAGO; 

- Atuar com integridade, caráter e honestidade nas ações e retidão junto ao 

Conselho de Administração; 

- Agir com independência entre os empregados e o Conselho de 

Administração; 

- Ser o interlocutor entre os empregados e o Conselho de Administração; 

 

-Propor e apoiar, projetos e decisões que defendam interesse dos 

empregados e fortaleçam o crescimento da empresa; 

OBRIGADO A TODOS, CONTO COM VOCÊS !!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!! 
MAIORES INFORMAÇÕES 62-999344269  
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